

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Ihnen eine weitere wichtige Information zur Luca App im Vorfeld der Informationsveranstaltung am kommenden Donnerstag mitteilen.

Derzeit besteht nur zwischen dem Gesundheitsamt des Landkreises Breisgau-Hochschwarzwald und Luca App eine Schnittstelle.

Die Anbindung der Schnittstelle an die Gesundheitsämtern der Landkreise Lörrach, Waldshut und Schwarzwald-Baar ist derzeit noch nicht realisiert.

Nach Abschluss der Testphase der Schnittstelle im Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald, sollen lt. Aussage der Landkreise auch Lörrach, Waldshut und Schwarzwald-Baar an die Schnittstelle angeschlossen werden. Zum möglichen Zeitpunkt des Anschlusses liegen uns derzeit leider keine Termine vor.

Wir werden diese Frage im Auge behalten und werden Sie sobald sich hier etwas verändert informieren.

Herzliche Grüße

Ihr Team der Hochschwarzwald Tourismus GmbH